



REFUS D'OBTEMPÉRER



ÇA CONTINUE !!

A nouveau, cette nuit, nos collègues du 64 ont dû faire face à un énième refus d'obtempérer. L'augmentation plus qu'inquiétante de ces comportements expose chaque jour les Policiers à tous les risques pour assurer leurs missions. Après l'interpellation de son auteur par la BAC, ALLIANCE PN 64 espère que la justice prendra enfin des mesures DISSUASIVES, car ce sont nos collègues qui chaque jour et chaque nuit se retrouvent dans la trajectoire des pare-chocs de ceux qui ne respectent plus rien ni personne depuis trop longtemps !

**ALLIANCE PN 64 FÉLICITE LES EFFECTIFS
GSP BIPS NUIT SAINT JEAN DE LUZ ET LA BAC
POUR LEUR PROFESSIONNALISME ET
LEUR SANG FROID !**

**UN DOSSIER QUI SERA SUIVI DE PRÊT PAR L'ÉQUIPE
DÉPARTEMENTALE ET LA REGION NOUVELLE AQUITAINE**

AGIR POUR NE PAS SUBIR